

ときわの家だより 米盛俊和

令和6年8月28日 第259号発行 ときわの家

日頃より、社会福祉法人八重山会の福祉事業についてご理解とご協力を頂き、誠に感謝申し上げます。この度、当法人が運営しております、ときわの家及び第2ときわの家におきまして、令和5年11月の鹿児島市の定期指導監査にて虐待疑いが発覚。12月よりヒアリングなど調査が行われ、報道の通り行政処分が下されました。

ご利用者様への虐待、法人として管理体制に不行き届きがあった事について、ご利用者様、ご家族様のご心痛に対して心よりお詫び申し上げます。また、不正請求については弁明の余地もありません。今後法令遵守の徹底を図ります。

尚、これまで機会があるごとに研修や会議を通じご利用者様の安全を第一に考えた施設運営を心掛けて参りました。今回の事案を教訓として真摯に反省し、法人全体で適正な施設運営、虐待防止、障害福祉サービスの向上に取り組んで参る所存でございます。

具体的には、当法人内で虐待防止研修計画に基づき、全体、グループ、個別研修を実施するほか、外部研修にも積極的に参加し職員の意識及び支援の質の向上を図ります。また、安全・安心カメラの設置を行います。

今後、ご利用者様の安心・安全な生活を最優先にサービスの提供に努めさせて頂き、信頼の回復に努めて参ります。今後とも、相変わらぬご支援を贈りますようお願い申し上げます。

理事長 北郷 利美

七夕

★7月5日（金曜日）★

午前中の活動時間にご利用者様と大きな“笹”に飾り付けを致しました。前日までの約1か月間、それぞれの活動時間に飾りを作成され、当日は皆さんで結ぶ作業を致しました。たくさんの飾りをあつという間に結び終わり、きれいな『七夕飾り』が完成致しました♪



アイスクリーム



8月23日金曜日に夏祭りがあり、『アイスクリーム』のお楽しみ会がありました。普段の生活の中で一味違う催し物とあって、ご利用者様には“夏”を感じていただけたのではないかでしょうか。

生活支援員 宮園 尚典

残暑もようやく陰りを見せる時期となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。コロナウイルスによる制限が緩和され、少しずつ日常を取り戻しつつあった中、世間では新たな変異株 KP3 が流行しました。園内でも7月中旬よりコロナウイルスが広がり、8月初旬まで静養期間を設け、現在は皆様お変わりなく過ごされています。コロナウイルスによる重症化が無く、安心しています。ご心配をおかけしました。

さて、園の方では7月は七夕行事、8月はアイスクリームの月行事を行いました。短冊に思い思いの願い事を書いたり、美味しそうにアイスクリームを召し上がられたりと楽しそうに参加されていました。また、月行事だけではなく、気分転換も兼ねてドライブ等も行っております。まだまだ生活に制限があるとは思いますが、今後も行事や日常の中でも、ご利用者様が少しでも楽しく豊かに生活出来るように工夫しながら支援していきたいと思います。また、体調面においても、今後も留意してまいります。

残暑のみならずコロナ禍中で落ち着かない日々が続いております。くれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。

《9月・10月の主な行事》

- 9月 1日(木) 防災訓練
- 9月17日(火) 十五夜
- 9月27日(金) ワックスかけ外出
- 10月 未定 秋祭り
- 10月31日(木) ハロウィン

《9月の休業日》

- 1日(日)
- 7日(土)・8日(日)
- 14日(土)・15日(日)
- 21日(土)・22日(日)
- 29日(日)
- 5日(土)・6日(日)
- 12日(土)・13日(日)
- 19日(土)・20日(日)
- 26日(土)・27日(日)

《10月の休業日》

=予定は変更になる事もあります=

=営業時間は原則として午前9時から午後4時までです=